

Los robos se concentran los fines de semanas e interferiados en comercio del centro de Calama

Además de otras problemáticas como son los “toldos azules”, que cobijan a personas con patentes y también otros que permanecen irregulares, y el retiro de desperdicios que genera mini-basurales.

Redacción
 La Estrella

Una nueva realidad están enfrentando hace un tiempo los comerciantes establecidos en el casco histórico de Calama, donde la delincuencia los ha obligado a concluir la jornada laboral más temprano de lo habitual, como también a implementar diferentes medidas de seguridad utilizando la tecnología y otras técnicas más tradicionales.

La presidenta del Barrio

Comercial Latorre de Calama, Mónica Palacios Carrasco, manifestó que se retomó el aumento de intentos y robos los fines de semanas e interferiados. Aunque, de igual manera, reconoció un aumento de la fiscalización y también medidas preventivas aplicadas por la entidad gubernamental en la capital de la provincia El Loa.

Eso sí, que la dirigente, lamentó que aún siga operando en el sector centro una banda de delinquentes, que a través del sistema de escala-



RICARDO VILCHES RUZ

“TOLDOS AZULES” AUTORIZADOS O IRREGULARES ORIGINAN MÁS DE UNA PROBLEMÁTICA AL COMERCIO CENTRAL.

miento de las paredes vulneran las medidas de seguridad, los cuales ingresan por los tejados a los distintos recintos comerciales, donde el más reciente hecho afectó a un local de servicios y distribución de alimentos de ventas por menor y mayor.

EL COMERCIO AMBULANTE

Pero, aclaró que la delincuencia no resulta la única problemática que están enfrentando luego que todo comenzó a normalizarse después de la pandemia por el coronavirus, donde el comercio ambulante se ha tomado el casco histórico de la ciudad, y los denominados “toldos azules” el paseo peatonal de calle Ramírez de Calama.

Esta situación originó que algunos comerciantes opta-

rán por cambiar de punto de distribución de diversos artículos para el hogar, ya que eran prácticamente invisibilizados por estas personas, que en su gran mayoría no cuentan con permisos municipales, comercializan diferentes productos en gran cantidad, y en algunos casos con valores menores al comercio establecido porque no pagan los impuestos establecido por la ley.

Si bien, destacó que han sostenido reuniones con las autoridades comunales y de la delegación presidencial de la provincia El Loa. “No se observa un gran cambio en esta materia, ya que se instalan con los toldos azules por la falta de fiscalización de los entes respectivos”.

OTRAS PROBLEMÁTICAS

A raíz del aumento de la delincuencia en el sector centro de la capital de la provincia El Loa, y al hecho de que las personas están optando por realizar las compras durante la jornada matinal, los comerciantes establecidos han determinado realizar el cierre de los locales antes de lo habitual, ya que a más tardar a las 20 horas, prácticamente todos “han bajado la cortina” literalmente a los locales de los diferentes rubros, manteniéndose abiertas las farmacias de turno y otros destinados a la venta de alcohol, y también las barberías.

Además, que esta situación contribuye a la suciedad de las aceras, como también a problemas de índole medioambiental, ya que al sacar

la basura para ser retirada por la empresa de recolección de residuos de manera más adelantada, se origina que los perros que deambulan por el centro causen más de un inconveniente al destrozar las bolsas.

Al igual, como acontece con personas indigentes o en situación de calle que en búsqueda de algo de utilidad para ellos, algo que acontece de forma regular en diferentes puntos de la ciudad, que proceden a abrir las bolsas y desparramar el contenido de estas. “La situación fue captada por las cámaras de tele vigilancia de los locales comerciales, los que han observado que la problemática se repite en forma diaria, donde no se puede hacer nada para evitarlo”, puntualizó al respecto.

Ministro de Educación se reúne con ediles



ARCHIVO